

Se ha casado Marino Gómez-Santos



En la iglesia parroquial de la Concepción madrileña se celebró la boda de nuestro querido y admirado compañero Marino Gómez-Santos con la bella señorita Angeles Fernández Jiménez. Bendijo la unión el padre don Angel Rodríguez Manzano.

Apadrinaron a los contrayentes don Mariano Fernández, padre de la novia, y doña Benigna Santos, madre del novio.

Terminada la ceremonia religiosa y la misa de velaciones, pasaron el nuevo matrimonio y sus acompañantes a firmar el acta, haciéndolo como testigos don Jo-

sé Luis Aguirre, nuestro director, don Emilio Romero; don Juan Antonio Cabezas, don Rafael Sánchez Mazas, don Conrado Blanco, don Marino Gómez Campa, don Félix Borrell, don Fernando Puig, don Mariano Fernández Jiménez, don José Fernández Rodríguez, don Enrique García Carballo y don Pablo Garzón.

Todos cuantos hacemos PUEBLO deseamos a Marino Gómez-Santos, tan destacado y sagaz escritor, y a su esposa todo género de felicidades en su nuevo estado.